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Energiequelle Wasserstoff: was ist dran?

O-Ton: Harald Petermann, Geschäftsführer der Bundesvereinigung der Firmen im Gas-
und Wasserfach e.V., 50968 Köln
Länge: 4:26 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Julia Batist

Info: Nach unserem einführenden O-Ton-Paket liefern wir Euch weitere O-Töne aus dem
sehr interessanten Interview zum Thema Wasserstoff: wie brauchbar ist er wirklich? Was
denken Ingenieure und die Industrie? Welche festen Pläne gibt es aktuell? Hört rein in
unser O-Ton-Paket 2!

Petermann antwortet auf folgende Fragen:

1. Wasserstoff ist ein großes Thema gerade, ist er eine brauchbare Energiequelle?

2. Gibt es schon Vorreiter, die das Ganze umsetzen? Und wie?

3. Wie schnell kann die Industrie reagieren?

4. Sie haben extra einen Kongress zum Thema Wasserstoff auf den Messen Wire und
Tube in Düsseldorf ins Leben gerufen, wie kommt das Thema an?

5. Es gibt also auch Skepsis - rollt der "Umstieg" aus Wasserstoff trotzdem an?
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